

ACTUALIZADO*: Apoyo oportuno e impactante para los estudiantes jóvenes

Diciembre 04, 2024 [Consultas de la Prensa](#)

La evaluación de la alfabetización y la aritmética ayudará a los estudiantes jóvenes a adquirir habilidades fundamentales.

La capacidad de leer, escribir, hablar y comprender conceptos matemáticos básicos es fundamental para el éxito de un niño. Algunos niños tienen dificultades para desarrollar estas habilidades fundamentales en los primeros años de su educación y, sin una identificación e intervención oportunas, corren el riesgo de caer en el olvido.

Para garantizar que los niños que necesitan ayuda sean identificados y apoyados lo antes posible, el gobierno de Alberta recientemente implementó herramientas destacadas de evaluación de la alfabetización y la aritmética para estudiantes desde el jardín de la infancia hasta el quinto grado. A partir de enero de 2025, los estudiantes de jardín de la infancia ahora tendrán sus habilidades de alfabetización y aritmética evaluadas con un enfoque coherente en toda la provincia.

"Necesitamos asegurarnos de que los estudiantes reciban apoyo a medida que desarrollen sus habilidades básicas de alfabetización y aritmética. Oportunamente, la impactante evaluación e intervención garantizará que ningún estudiante se quede en el camino y ayudará a los educadores y padres a conectar a su hijo o estudiante con los apoyos adecuados en el momento adecuado, para que ellos puedan alcanzar su máximo potencial".

Demetrios Nicolaidis, Ministro de Educación

El gobierno de Alberta comenzó a realizar evaluaciones semestrales para los estudiantes de los grados 1 a 3 en el otoño de 2024, y está aprovechando este nuevo marco con una nueva evaluación para los estudiantes de jardín de la infancia que dirá a los maestros, al personal educativo y a los padres dónde se encuentran las habilidades de aritmética y alfabetización de un niño y si necesitan ayuda. Al evaluar constantemente desde el jardín de la infancia hasta el quinto grado, los maestros y los profesionales de la educación podrán orientar mejor los apoyos que garanticen el éxito de los estudiantes.

Para ayudar a las autoridades escolares, a los maestros y al personal educativo a apoyar a sus estudiantes a través de la evaluación y las intervenciones, el gobierno de Alberta está invirtiendo 10 millones de dólares para el año escolar 2024-25 en fondos de apoyo a la alfabetización y la aritmética. Los maestros también pueden acceder a una variedad de recursos para ayudarlos a evaluar y apoyar a sus estudiantes. Estos recursos incluyen videos tutoriales para exámenes específicos, planes de lecciones de intervención, actividades de intervención de conteo en el jardín de la infancia y más.

*Los evaluadores se elaboraron con las aportaciones de las autoridades escolares, los expertos académicos galardonados de la Asociación de Maestros de Alberta y otras partes interesadas en la educación. Los evaluadores están disponibles para que las autoridades escolares los usen de forma gratuita, o los pueden seleccionar de una lista aprobada de

herramientas de evaluación. Estos recursos ayudarán a las autoridades escolares de toda la provincia a ofrecer un enfoque coherente, para que los estudiantes y los padres vean los mejores posibles resultados.

Además de las mejoras en las pruebas de detección, el gobierno de Alberta está invirtiendo 1,500 millones de dólares durante el año escolar 2024-25 para que las autoridades escolares puedan apoyar las necesidades especializadas de aprendizaje de los estudiantes. Las autoridades escolares pueden utilizar los fondos que se les proporcionan para contratar personal adicional de apoyo educativo, como asistentes educativos, terapeutas ocupacionales, consejeros y psicólogos, para garantizar que los estudiantes que necesitan ayuda reciban el apoyo que necesitan para alcanzar su máximo potencial.

Datos básicos

- Desde el 2021, el gobierno de Alberta ha proporcionado 85 millones de dólares en Fondos contra la Interrupción del Aprendizaje para apoyar a los estudiantes que necesitan apoyo adicional en la alfabetización y la aritmética.
- En 2024, el Fondo contra la Interrupción del Aprendizaje pasó a denominarse Fondo de Alfabetización y Apoyo, para apoyar el desarrollo temprano de habilidades cruciales de alfabetización y aritmética en los estudiantes más jóvenes de Alberta.
- Todos los estudiantes de 1^o a 3^o grado están siendo evaluados dos veces al año, en septiembre y enero.
- Los estudiantes que requieran apoyo adicional serán evaluados por tercera vez al final del año escolar para monitorear su progreso.
- En septiembre de 2026 se introducirán nuevos requisitos de evaluación para los estudiantes de 4^o y 5^o grado.

Información relacionada

- Evaluaciones de los Años iniciales

Noticias relacionadas

- Apoyo a los estudiantes más jóvenes de Alberta (11 de julio de 2024)

Multimedia

- Vea la conferencia de prensa
- Escuche la conferencia de prensa